
第 1221回例会 平成 24年 7月 25日(水) 

今日のプログラム 

1.  点      鐘                   

2.  ロータリーソング 

   『それでこそロータリー』 

3.  会 長 の 時 間 

4.  幹 事 報 告 

5.  出 席 報 告 

6.  委 員 会 報 告 

7.  ク ラ ブ 協 議 会 ② 

8,  SAA 次 週 例 会 案 内 

 

第 1220回例会記録 平成 24年 7月 18日（水） 

■会長の時間     会長 村上 實君 

 

皆さんこんにちは、今日は

第 1220回の例会です。今日

は新年度になり 3 回目の例

会ですね。あいにくの雨で

すが多くの出席嬉しく思います。先週は新入会員歓迎ゴ

ルフコンペ打ち上げの席に家族が熱中症で倒れたとの

連絡が入り、参加の皆様には大変ご心配をお掛けしまし

た。状況の方は急に気分が悪くなり手足がしびれると言

うことで救急車で搬送してもらい、翌日の心電図検査等

では何も異常は出ていないとの事で一先ず安心したと

ころではありますが、疲れがたまっていたこともあるの

でしょうとの事でした。翌日には帰宅して普通に生活が

出来ておりました。その時医師に近所に掛かりつけの病

院をつくっておいて下さいと言われまして、元会員であ

る倉元医院にすることにしました。そういう事で打ち上

げの席、皆さんせっかく楽しんでおられる所にご心配を

お掛けしまして、心苦しく思っております。ご心配いた

だき有難うございました。今日はクラブ協議会ですので

会長の時間は短めにしますが、各委員会の活性化に力を

入れたいと申し上げておりますが、しっかり話し合いを

していただいて目標・計画を明確に出していただきたい

と思います。今年 1年間だけの事ではなく 2年 3年計画

または五カ年計画でもいいと思います。30周年を控えて

おりますし、今年度は 25 周年ですが、大イベントであ

る 30 周年に向けての準備の初年度だという捉え方をし

ておりますので確実に計画を実行するということを考

えております。その為の話し合いの場を色んな会員さん

にお願いしております。酒を飲みながらロータリーを語

り本音を出し合うという事をしていかなければ前へ進

めないのではないかと幹事と常々そういう話をしてお

ります。予算案も一応たあてております。23名の会員で

すので実際は苦しいと思いまが今日はそれに目を通し

ながら各クラブ予算をたてて申請していただきたいと

思います。月間テーマですが私も今までは知らないまま

に来ておりましたが、知らないと言うわけには行きませ

んので勉強してまいりました。7月はありませんが 8月

は「会員増強月間」9月は「新世代月間」10月が「職業

奉仕月間」11 月が「ロータリー財団月間」12 月が「家

族月間」要するに家族を含めた懇親会ですね。ロータリ

ーの友に家族の卓話が凄く良かったという記事があり

ましたがこれもおもしろいのではないかと思います。1

月が「理解推進月間」2 月が「世界理解月間」これは具

体的にはよく分からないのが本当のところです。3 月が

「識字率向上月間」4 月が「雑誌月間」5 月はクラブが

独自で考えていくと言う事ですね。6 月が「親睦活動月

間」こういう風にロータリーのカレンダーは埋まってい

ますので、月初めにその委員会の委員長さんに知識等を

発表してもらい皆で再認識してスタートできればいい

のではないかと思います。詳しい会員さんも多数おられ

るとは思いますが私を含めた年数の浅い会員はまだま

だ知らない事が多いので自分達が十分理解し合い、良か

ったと思えることで 

熱意をもって地域の人々へ正しく伝え広める事が出来

ますし会員増強も進むと思います。ですから月間ごとの

手テーマを皆で語り合い勉強しながら知識を深めてい

きましょう。何よりも会長をお引き受けした以上私自身

が1番勉強し皆様へ迷惑をお掛けしないようにして参り

たいと考えておりますので、よろしくお願い致します。 

■幹事報告    日高 邦孝君 

 ＊例会変更届け～無し 

 ＊ガバナー事務所～事務

所お盆休みのご案内 8 月１

３～15日 

＊ポールハリスフェローピンの贈呈が岩切正司君に

あります。 
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＊今月は「公式訪問報告書」完成させますので各クラ

ブご協力をお願い致します。 

 

■出席報告           原田 宗忠君 

 

会員数 23名（免除 2名） 

出席数 2２名 

出 席 率  95.4%  修 正 

100% 

欠席届 １名 村岡君 

■ハッピーＢＯＸ披露     長倉 祐一郎君 

  

＜ニコニコへ＞ 

 

 

  ●日高 邦孝君～あっという間の 3回目です。 

          ご協力の方お願い致します。 

  ●林 美和さん～7月誕生月のお祝いありがとう 

         ございます。 

  ●林 萬松君～7月結婚記念月 結婚 16年子供 

         3名これからです。 

＜財団へ＞ 

 ●藤堂 孝一君～村上年度スタートを祝って。 

 ●岩切 正司君～雨も止めばいいのですが・・。 

■ 委員会報告           永野 陽子君 

  

今年も佐土原商工会の方

で駅まえ「さどわらん祭

り」を開催致します。毎

年佐土原ロータリークラ

ブの方でチケットを 10 万円分協力していただいてお

りまして大変感謝されております。このチケットは祭

り後も加盟店でお使いいただけるようになっており

ますので是非ご協力をお願い致します。 

 

☆ポールハリスフェロー・Ｓピンの贈呈 ☆   

 

 今回で 7.000ドルでございます。あと 3.000ドル 

 頑張ろうと思っています。 

    ☆おめでとうございます☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

■クラブ協議会①の様子 

            

  各委員会の真剣な協議会の様子 

 

原田副委員長 

 

 

 

 

 

クラブ管理委員会 

 

宮原委員長 

 

 

 

 

 

クラブ管理委員会 

 

田邉委員長 

 

 

 

 

 

   奉仕プロジェクト委員会 

 

太田委員長 

 

 

 

 

 

   会員増強委員会 

各委員会に分かれての協議会を開催しました。 

皆さん真剣に討論されていました、次週の例会で各委

員長に発表していただきます。 

「各委員会討議項目～抜粋にて」 

※ 相互扶助を正しく広め活用する為成すこと。 

※ 地区大会等参加への平等化する為に必要事項等。 

※ 会員増強を前に正しい流れ再確認の必要性。 

※ 各クラブ活動方針は会長運営基本方針に則る。 

※ 例会の充実・質の向上の為の活動方針作りを。 

※ 目的に応じた親睦会を設定する（メンバー・人数） 

 

 

 

 

 

 

 

4つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1・真実かどうか 

2・みんなに公平か 

3・好意と友情を深めるか 

4・みんなのためになるかどうか 

次週の予定 

8月 1日  

8月 8日 ガバナー補佐訪問 

8月 15日 特別休会 

8月 22日（23日）ガバナー訪問 

敷島 西都・高鍋・佐土原合同 

編集後記 メモ 

               

               

               

                  

              


